



Inicio > NACIÓN

NACIÓN

Las contrataciones en ISA, generan alerta en veedurías

Julio 23, 2024



Pablo Bustos, presidente de la Red de Veeduría Ciudadana.



La Red de Veedurías de Colombia asegura que solo en Panamá se está llevando a cabo una contratación que debería despertar todas las alarmas.

La Red de Veedurías de Colombia emitió una alerta sobre la situación interna que se viene presentando en la empresa Interconexión Eléctrica S.A. (ISA), filial de **Ecopetrol**.

ULTIMOS ARTICULOS

- MAGDALENA
Magdalena aportará 1 municipio al proyecto departamento Sur Caribe
- MAGDALENA
Alcaldes de la Subregión Centro del Magdalena exponen preocupaciones en audiencia pública
- CIUDAD
"Taxistas secuestraron la ciudad con bloqueos sistemáticos": Concejal Anselmo Gual
- CIUDAD
En el río Manzanares Corpamag inició obras de construcción en el parque lineal ambiental
- JUDICIAL

Esa organización denunció que la compañía lleva siete meses sin un presidente y agregó que en ese tiempo se han adelantado contrataciones por más de mil millones de dólares.



La Red de Veedurías de Colombia asegura que solo en Panamá se está llevando a cabo una contratación que debería despertar todas las alarmas, ya que supera los USD 260 millones

Pablo Bustos, presidente de la Red de Veedurías, indicó que han recibido varias alertas desde el interior de ISA, donde aseguran que existen intereses cuestionables que buscan apresurar las licitaciones en Panamá, Chile, Brasil y Perú, aprovechando la falta de un presidente en la compañía y afectando la transparencia de esos procesos contractuales que implican recursos públicos significativos.

Esta información le puede interesar: Contraloría llama a la acción inmediata para resolver problemas financieros de **Ecopetrol**

Agregó que ha recibido denuncias que advierten que un miembro de la Junta de ISA que presuntamente sería un exbanquero, apoya y promueve la aceleración extraordinaria de las licitaciones, cada una de las cuales supera los 200 millones de dólares, antes de la elección de un nuevo presidente.

La red señaló que de acuerdo con los denunciados, lo más grave es que ese mismo miembro de la junta estaría en la línea de no solo dilatar, sino de impedir que durante el gobierno de Gustavo Petro se elija al nuevo presidente de ISA.

ID: 19



ARTÍCULO ANTERIOR

CAF aprobó US\$350 millones para el desarrollo territorial

ARTÍCULO SIGUIENTE

Nuevo estatuto aduanero en Colombia desde 2025: Dian

ARTICULOS RELACIONADOS



DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

PUBLICAR COMENTARIO

Cargar más >

T Facebook Twitter WhatsApp

MAGDALENA

Alcaldes de la Subregión Centro del Magdalena exponen preocupaciones en audiencia pública

CIUDAD

"Taxistas secuestraron la ciudad con bloqueos sistemáticos": Concejal Anselmo Gual

CIUDAD

En el río Manzanares Corpamag inició obras de construcción en el parque lineal ambiental

JUDICIAL

Deportista por poco muere en atraco en cercanías de Taminaca

Cargar más >



Claudia Marín, directora de Gestión de Aduanas de la Dian, tranquilizó a empresarios y usuarios del comercio exterior de Colombia, con respecto a la implementación del nuevo estatuto aduanero, expedido el 22 de mayo pasado.



La funcionaria anunció que esta norma no entrará en vigor este año, debido a que los sistemas y normas aún están en construcción para su implementación, por lo que se espera que se implemente en el 2025.

La funcionaria enfatizó que el Gobierno y los diferentes actores del comercio exterior del país deben alinearse para que la implementación de esta norma sea viable para todos. "La idea es tener un mejor control, disminuir los tiempos de 'desaduanamiento' y por eso, nos enfocamos en los lugares de arriba, generando este tema de la declaración anticipada como ese mecanismo de facilitación",

